

Aula academica - Umbau

Salzburg, Österreich

Neue Hülle, alter Kern

Die erste große Salzburger „Mozart-Baustelle“ soll am 17. Dezember fertig sein und am 27. Jänner 2005 eröffnet werden: Die neue „Große Aula“ nimmt Gestalt an.

von Karl Harb

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv abzurufen. Wir haben leider keinen direkten Link ins Archiv. Den Artikel können Sie nur noch im Archiv finden: :

ARCHITEKTUR

Franz Fonatsch

FERTIGSTELLUNG

2004

SAMMLUNG

Salzburger Nachrichten

PUBLIKATIONSdatum

5. November 2004



Aula academica - Umbau

DATENBLATT

Architektur: Franz Fonatsch

Maßnahme: Umbau

Funktion: Theater und Konzert

Ausführung: 2003 - 2004

WEITERE TEXTE

Verzwickte Umbaupläne, Norbert Mayr, Salzburger Nachrichten, Donnerstag, 4. September 2003